



Miami-Dade County Public Schools

giving our students the world

Superintendent of Schools

Dr. Jose L. Dotres

Miami-Dade County School Board

Mari Tere Rojas, Chair

Monica Colucci, Vice Chair

Roberto J. Alonso

Dr. Dorothy Bendross-Mindingall

Mary Blanco

Danny Espino

Dr. Steve Gallon III

Joseph S. Geller

Luisa Santos

8 de enero de 2025

Estimados padres de familia y tutores:

Las Escuelas Públicas del Condado Miami-Dade (*Miami-Dade County Public Schools, M-DCPS*) han logrado avanzar en sus esfuerzos por aumentar la tasa de promoción de tercer grado. Continuamos ofreciendo una variedad de modelos de instrucción para satisfacer las necesidades y estilos de aprendizaje de nuestra diversa población de estudiantes. Nuestro objetivo es mantener informados tanto a los padres de familia como a los tutores con respecto a las diferentes vías de promoción disponibles a los estudiantes con el fin de acceder al cuarto grado.

Según lo requerido por la ley de progresión estudiantil de las escuelas públicas en todo el estado que elimina la promoción por motivo social (Sección 1008.25, Estatuto de Florida), un estudiante puede ser promovido al cuarto grado si el estudiante demuestra dominio en lectura en una de varias evaluaciones: la Evaluación del razonamiento estudiantil de Florida (*Florida Assessment of Student Thinking, FAST*) (PM) 3; el Portafolio de lectura para estudiantes de tercer grado; u otra evaluación de lectura estandarizada aprobada por el Departamento de Educación de Florida (*Florida Department of Education, FLDOE*).

El Portafolio de lectura para estudiantes de tercer grado, el cual es obligatorio según los lineamientos del FLDOE, es la primera evaluación realizada en enero de 2025. Este portafolio contiene una variedad de evaluaciones que aportan información importante sobre el dominio que pueda tener cada estudiante en relación con los estándares evaluados en tercer grado en la asignatura Artes del idioma inglés (*English Language Arts, ELA*) Evaluación del razonamiento estudiantil de Florida (*Florida Assessment of Student Thinking, FAST*) PM 3.

La Evaluación del razonamiento estudiantil de Florida (*Florida Assessment of Student Thinking, FAST*) PM 3 se administrará entre el 1 y el 30 de mayo de 2025. La evaluación *FAST* mide el rendimiento de los estudiantes en estándares estatales seleccionados. Los estudiantes de tercer grado que no obtengan una calificación de nivel 2 o superior en esta evaluación pueden tomar las evaluaciones alternativas de lectura estandarizadas administradas por el distrito. Una de esas evaluaciones se realiza al final del curso escolar después de recibir los resultados de la evaluación *FAST*, y la otra se administra durante los campamentos de lectura de verano.

El cronograma de evaluaciones descrito en el siguiente gráfico indica las fechas en las que los estudiantes de tercer grado deberán ser evaluados durante el curso escolar 2024-2025.

Evaluación	Fechas de evaluación
Portafolio de lectura para estudiantes de tercer grado	enero – mayo de 2025
La Evaluación del razonamiento estudiantil de Florida (<i>Florida Assessment of Student Thinking, FAST</i>) PM3	1° de mayo – 30 de mayo de 2025
Evaluación Alternativa Estandarizada de Lectura (<i>Alternative Standardized Reading Assessment, ASRA</i>) *- i-Ready o ITBS	12 de mayo – 23 de mayo de 2025
Evaluaciones alternativas para la promoción de estudiantes de tercer grado*	Campamento de verano de tercer grado (verano 2025)

* Administrado solo a los estudiantes de 3^{er} grado que obtengan un nivel 1 en la evaluación FAST ELA PM 3.

El distrito recomienda encarecidamente que los estudiantes que no cumplan con los requisitos para la promoción asistan al campamento de lectura de verano y tomen la Evaluación alternativa para la promoción de tercer grado. Los estudiantes que no asistan al campamento de lectura de verano también son elegibles para tomar la Evaluación alternativa para la promoción de tercer grado. Sin embargo, para participar, deben matricularse durante el período de inscripción designado antes del final del curso escolar. Los estudiantes pueden inscribirse para tomar la Evaluación alternativa para la promoción de tercer grado en su escuela de origen (si se encuentra disponible) o también pueden hacerlo en una escuela en su región que administre la evaluación. La información sobre la inscripción, así como los plazos importantes de matriculación para el campamento de lectura de verano 2025 será proporcionado por la escuela de su hijo/a así como a través del sitio web de M-DCPS en <http://summerschool.dadeschools.net>.

Si tiene cualquier pregunta o si desea saber más sobre el rendimiento académico de su hijo/a, póngase en contacto con el/la docente de su hijo/a.

Nuestro compromiso con una educación de calidad para cada estudiante es inquebrantable y nos esforzamos por garantizar que su hijo/a continúe recibiendo una educación de primera clase.

Atentamente,



Lourdes Díaz, Ejecutiva Principal
Para Asuntos Académicos
Oficina de Asuntos Académicos y Transformación

LD:mc
L014